

MRS-Schülerinnen zeigen reges Interesse an Naturwissenschaften

## **MINT und DIGITAL Rezertifizierung**

Die Mädchenrealschule St. Josef wurde heuer erneut als **MINT-freundliche** und **DIGITALE** Schule ausgezeichnet.

Seit vielen Jahren zeigt die Schule großes Interesse, diese Bereiche im Schulalltag zu implementieren und zu fördern. Seit 2013 trägt die Schule das Signet „MINT-freundliche“ Schule. Im Jahr 2018 kam dann die Auszeichnung als „DIGITALE“ Schule dazu.

Die Zertifizierungsfeier fand dieses Jahr via Videokonferenz statt. Unter folgenden Link findet man die Pressemeldung zu dieser Veranstaltung.

<https://mintzukunftschaften.de/2022/11/24/auszeichnung-mint-freundliche-schulen-und-digitale-schulen-in-bayern-2/>

```
<iframe title="vimeo-player"
src="https://player.vimeo.com/video/774802983?h=0b5f020f1d" width="640"
height="360" frameborder="0" allowfullscreen></iframe>
```

*Simon Weidinger*